

PORTRAIT D'ALAIN, BÉNÉVOLE A LA JF



Peux-tu te présenter Alain ?

Je m'appelle Alain Barré, j'ai 63 ans. En retraite depuis 3 ans, je cherchais une activité bénévole pour me rendre utile. J'ai surtout travaillé comme conducteur de car scolaire ou de bus à Cholet. En plus de la conduite que j'apprécie, j'ai l'habitude de travailler avec tous les publics : enfants, jeunes et adultes.

Qu'est-ce qui t'a donné envie de rejoindre la JF en tant que bénévole ?

Des amis m'ont parlé du projet de la JF : assurer le transport des enfants le mercredi sur différents lieux d'activités de Cholet. J'ai donc souhaité rejoindre l'équipe bénévole et accompagner des enfants de 6 à 12 ans. J'aime ces moments d'échange avec les enfants et assurer les règles de sécurité au quotidien lors du transport. L'organisation des transports est bien gérée par un éducateur. D'autre part, j'apprécie tout particulièrement la convivialité avec les autres chauffeurs. Le bénévolat me permet d'allier un goût personnel qui est la conduite avec mon envie de rendre service aux enfants dans un 1^{er} temps et à la JF ensuite.

Un mot pour la fin ?

J'encourage ceux et celles qui seraient partantes pour faire un essai un prochain mercredi... Nous avons besoin de toutes les personnes intéressées, vous êtes les bienvenus !